

Lettre des Ecoles d'Oraison END n° 7 - Septembre 2023

L'Espérance ne déçoit point

(par **Martine Cousin**)



Chers Amis,

Les vacances touchent à leur fin ! Vous avez « réussi » à garder ce temps pour Jésus, vous en éprouvez une certaine satisfaction ? vous avez raison ! Regardez, Jésus vous sourit ! Ou au contraire peut-être êtes vous un peu « déçus », voire amers, vous n'avez pas « réussi » à vous arrêter, à donner à Jésus cette priorité que vous espériez lui donner ? ne désespérez pas de vous-mêmes ! Jésus ne désespère jamais de vous !

En effet, nous faisons tous la décevante expérience de notre faiblesse sur le plan spirituel, nous portons en nous le désir d'aimer Jésus mais nos défaillances nous attristent voire nous découragent.

Ecoutons le père Caffarel : *« Bien loin de m'inquiéter, tout cela me révèle Dieu au travail dans votre vie. Le Christ vous a d'abord séduit, conquis, et vous avez répondu dans l'enthousiasme. Maintenant, Il entreprend de vous former. Il commence par vous faire découvrir votre radicale pauvreté. »*

Le père Caffarel devait probablement penser à ce qu'exprimait Saint Paul lorsqu'il nous écrivait que ce n'est que lorsque nous nous reconnaissons faibles que la force de Dieu peut se déployer en nous ! *« Quand je suis faible c'est alors que je suis fort »* 2 CO 12

Commencez donc tout simplement par vous asseoir avec Jésus, regardez-le, laissez-vous regarder, tel que vous êtes, reconnaisssez tout simplement votre pauvreté, acceptez-la en vérité, telle qu'elle est, sans fatalisme, sans indulgence excessive non plus ! Demandez pardon puis tournez-vous vers l'Esprit Saint ! C'est en Dieu qu'il nous faut placer notre Espérance de progression !!!

La rentrée c'est l'époque des choix, des nouvelles résolutions... Eh bien, que l'oraison fasse partie de ces priorités.

Et n'oubliez pas ces points essentiels si vous voulez redémarrer ou continuer sur la bonne voie (vous savez que l'oraison n'est jamais acquise une fois pour toutes !) :

N'oubliez pas de choisir l'heure, le lieu, la durée ...et... tenez-vous-y, sans commencer à discuter avec vous-même le moment venu, sinon, c'est perdu d'avance !

Ce qui est important pour Dieu c'est que, découvrant notre pauvreté, nous ouvrons notre cœur à l'Espérance ! Alors, il exaucera cette Espérance et bien au-delà de notre attente.

L'Oraison est le moment privilégié où l'Espérance s'exprime et se renouvelle.

« L'Espérance ne déçoit point » (Rm. 5,5)

Martine Cousin

Des questions ? martinecousinencadrement@gmail.com

Pour retrouver toutes les lettres : <https://ecoraisonend.org/lettres-des-ecoles-d-oration-end/>